

Casi 20 países animarán torneo de tenis de mesa en Cuba



La Habana, 21 feb (JIT) El Coliseo de la Ciudad Deportiva se convertirá en el epicentro del tenis de mesa del área latinoamericana con casi una veintena de países confirmados para asistir a los eventos que comienzan desde el próximo día 28.

La primera de las citas será el clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla y según datos facilitados a **JIT** por el comisionado nacional Bárbaro Oliva son 16 las naciones inscritas.

Venezuela, Guatemala, República Dominicana, El Salvador y Honduras están entre los mencionados para un torneo que ofrece ocho plazas como equipos en uno y otro sexo, e igual número de cupos individuales.

«Estos últimos son para darle oportunidad a jugadores que no consiguieron clasificar por países», dijo Oliva y recordó que ya hay naciones con pases directos: Cuba, Puerto Rico y Colombia con sus hombres y sus mujeres, México con los varones y Dominicana con las muchachas.

El clasificatorio solo convoca las pruebas por equipos e individual y como es lógico no tendrá presencia de los anfitriones porque ya aseguraron por su ubicación en el ranking.

Ellos se incorporarán con par de elencos al Campeonato Latinoamericano de mayores, que tiene fecha inicial el día 4 y promete calidad con la participación de Brasil y Argentina.

Gastón Alto, subcampeón panamericano en Guadalajara 2011, y Pablo Tabachnik están confirmados por los argentinos, en tanto los del gigante sudamericano vendrán con su armada de lujo, excepto Hugo Calderano.

Eric Jouti, Thiago Monteiro, Ligia Silva y la nacionalizada Lin Gui son algunos de los nombres de “lujo” entre los brasileños, favoritos todos para quedarse con los primeros lugares.

Cuba dependerá en sus escuadras principales de Andy Pereira, Moisés Campos, Liván Martínez y Juan Damián Rondón, y por las mujeres utilizará a Lisi Castillo, Idalys Lovet, Shelly Machado y Lizdainet Rodríguez.

Uno de los atractivos en sus segundos equipos será ver cómo se enfrentan a este nivel los jovencitos Brian Mena y Estela Crespo, ambos incorporados al proyecto de talentos del concentrado nacional.

Este segundo certamen sí convocó pruebas de dobles y dobles mixtos, junto a las de por equipos e individuales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/155714-casi-20-paises-animaran-torneo-de-tenis-de-mesa-en-cuba>



Radio Habana Cuba